



Kiwanis Club Zurich-Romandie

www.kczi.ch



INVITATION aux membres du KCZR

Lundi 03 septembre 2018 à 18h00

Rathaus-Café

Limmatquai 61, 8001 Zürich

Afterwork Drink

Apéritif prépayé

Kalbshaxenmoschee

Il existe depuis 1866 une mosquée à Zurich. Cette première mosquée porta le nom de "Kalbshaxenmoschee", un nom donné en langage populaire aux halles de viande au Limmatquai.

La population zurichoise a fortement regretté que ces halles aient été détruites en 1962, car le bâtiment se trouvait encore en bon état et rien n'obligeait de raser cette perle architecturale.

La construction était conçue, comme d'ailleurs celle de l'abattoir, selon des plans de l'architecte municipal, Ludwig Hanhart. En 1950 ce bâtiment commençait à gêner sérieusement le trafic grandissant, ce qui a conduit à la destruction en 1962. Tous les efforts de la population et des journaux, dont la NZZ, de conserver ce bâtiment restaient vains et la nouvelle construction proposée par une association zurichoise n'a jamais abouti malgré 10 ans d'efforts. Un projet de l'architecte Manuel Pauli aux dimensions des anciennes halles a été soumis au peuple, mais refusé par les votants. Ce n'est que 25 ans plus tard que les travaux de remplacement des halles ont été commencés par un projet de l'architecte bien connue, Tilla Theus, et terminés en 1990.

Cet endroit héberge maintenant le Café Rathaus.

Programme:

Arrivée des membres dès 18 heures

Fin de l'apéritif prévu à 20 heures

After Work Drink

Trio de vins blancs

Bière

Eau minérale

Amuse-gueule

Inscription:

Sur notre site

[en cliquant ici jusqu'au dimanche 2 septembre 2018 à 22h00](#)

Bien amicalement

Christian

Annexes

[Lien du Rathaus-Café](#)